
Privilège-M. Rodriguez

L'hon. Judd Buchanan (ministre des Travaux publics et
ministre d'État chargé de la Science et de la Technologie):
Monsieur l'Orateur, le gouvernement fédéral tient à ce que la
participation soit remarquée. Nous prenons des dispositions
pour louer le palais de l'automobile et pour réunir tous les
exposants du gouvernement fédéral qui participent à l'exposi-
tion depuis des années. A l'occasion du centenaire nous ras-
semblerons tous nos exposants dans un seul et même bâtiment.

* * *

LES POSTES

LES COMMANDES NON REMPLIES DE MONNAIE OLYMPIQUE-
LES INTENTIONS DU GOUVERNEMENT

M. Gordon Towers (Red Deer): Monsieur l'Orateur, je
désire poser une question au ministre des Postes. Puisqu'au
moins un vendeur de monnaie olympique n'a pas répondu à
deux lettres recommandées coup sur coup et n'a pas donné
suite à des appels téléphoniques en provenance de personnes
qui ont commandé des pièces de monnaie olympique en les
payant d'avance et n'ont pas reçu ces pièces, et étant donné
qu'une rumeur veut que certains de ces dépositaires soient sur
le seuil de la faillite, le gouvernement prendra-t-il sur lui, soit
de fournir les pièces de monnaie commandées, soit de rem-
bourser aux acheteurs le prix qu'ils ont versé, puisque la vente
de ces pièces relève du gouvernement fédéral?

[Français]
L'hon. J. Gilles Lamontagne (ministre des Postes): Mon-

sieur le président, même s'il s'agit d'une réglementation fédé-
rale, je ne crois pas que le gouvernement ait aucune responsa-
bilité quant aux implications financières de ce distributeur de
pièces de monnaie olympique. Alors je pense qu'il faut tout
simplement regarder de quelle façon on pourrait peut-être
aider ceux qui semblent avoir été lésés.

[Traduction]
M. Towers: Je désire poser une question supplémentaire,

monsieur l'Orateur. Puisque des vendeurs canadiens de mon-
naie olympique ne remplissent pas les commandes payées à
l'avance, certaines d'entre elles remontant à plus d'un an, le
ministre des Postes peut-il garantir à la Chambre que cela ne
s'est pas produit à l'étranger?

M. Lamontagne: Monsieur l'Orateur, je répondrai au député
que mon ministère enquête sur toute cette affaire et que nous
prendrons bientôt une décision.

LES SPORTS

LES JEUX DU COMMONWEALTH-LA DÉMONSTRATION DU JEU
DE CROSSE PAR UNE ÉQUIPE AUTOCHTONE

M. Stan Schellenberger (Wetaskiwin): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au ministre d'État de qui relèvent la
santé et le sport amateur. Comme l'organisation des Jeux du
Commonwealth présentera une démonstration du jeu de crosse
à Edmonton l'été prochain, et vu qu'aucune équipe autochtone

n'a été invitée à y participer, le ministre aurait-elle l'obli-
geance d'intervenir pour corriger la situation?

L'hon. lona Campagnolo (ministre d'État (santé et sport
amateur)): Monsieur l'Orateur, je suis déjà intervenue. Quel-
qu'un a dit qu'on avait invité une équipe autochtone de la
réserve de St. Regis à participer aux rencontres du champion-
nat senior B, mais comme elle ne tenait pas à assister aux Jeux
du Commonwealth mais plutôt à participer aux jeux du cham-
pionnat senior B qui se tiendront cette année en Colombie-Bri-
tannique, cette équipe a décliné l'invitation. J'étudie actuelle-
ment la possibilité de demander à une équipe «midget» de faire
une démonstration des techniques du jeu de crosse aux Jeux du
Commonwealth. Cette question est encore en suspens.

LES POSTES

L'ACCÈS, APRÈS LES HEURES DE TRAVAIL, AUX CASIERS
POSTAUX INSTALLÉS DANS LES VESTIBULES DES BUREAUX DE

POSTE-LA POSITION DU GOUVERNEMENT

M. R. E. McKinley (Huron-Middlesex): Monsieur l'Ora-
teur, ma question s'adresse au ministre des Travaux publics, et
elle porte sur une rumeur inquiétante. Le ministre peut-il nous
dire si son ministère envisage de fermer après les heures
normales de travail tous les vestibules des bureaux de poste où
sont installés les casiers postaux?

L'hon. Judd Buchanan (ministre des Travaux publics et
ministre d'État chargé de la Science et de la Technologie):
Pas à ma connaissance, monsieur l'Orateur. Je crois que cette
question s'adresse plutôt à mon collègue le ministre des Postes,
mais je ne suis pas du tout au courant d'une telle politique
dans mon ministère.

M. McKinley: Monsieur l'Orateur, puis-je poser une ques-
tion supplémentaire au ministre des Postes? Y a-t-il quelque
vérité dans la rumeur voulant que le ministère des Postes
envisage de fermer tous les vestibules où se trouvent les casiers
postaux après les heures normales de travail?

L'hon. J. Gilles Lamontagne (ministre des Postes): Mon-
sieur l'Orateur, cette rumeur est absolument sans fondement.

QUESTION DE PRIVILÈGE

M. RODRIGUEZ-LA PRÉTENDUE SURVEILLANCE
ÉLECTRONIQUE DU DÉPUTÉ

M. John Rodriguez (Nickel Belt): Monsieur l'Orateur, il y a
une semaine environ, le mercredi 8 mars, je soulevais la
question de privilège à l'égard de la surveillance électronique
dont j'aurais fait l'objet de la part d'un certain Warren Hart.
Votre Honneur m'a alors répondu par des commentaires qui
m'ont aidé à préparer la motion que je m'apprête à présenter.
Si vous estimez que ma question de privilège est valable, je
vous demanderai de soumettre cette motion à la Chambre.
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